

Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

Jahresbericht 2013 der Präsidentin

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde, es freut mich Sie heute im Restaurant Fähnlibrunnen in Küsnacht begrüssen zu dürfen.

Die Saison 2013 startete kalt und nass.

Mit ein paar kleinen Ausnahmen war es kalt bis Ende Mai. Und wieder vorwiegend an den Wochenenden regnete es oder die Biese blies einen beinahe aus den Ständen. Den Gottesdienst in Aarau besuchte unsere Vizepräsidentin Odette Lang. Und am Gottesdienst in Uster waren wir Beide in St. Gallen an der Offa engagiert.

Am Sonntag 14.4. verstarb Lina Hablützel während des Sechseläutens in Zürich. Sie wurde im engsten Familienkreise beigesetzt.

Vandalen oder Neider waren im Frühling ebenfalls am Werk. An einer Himalaya fehlten wichtige Schrauben und an einem Autoscooter wurden die Scheiben zertrümmert. Nach einem verregneten 1. halben Jahr, mit grossen Umsatzeinbussen, wurde es endlich besser.

Wir hatten den Tod vom Sohn der Familie Wehrli und vom Lebenspartner von Margot Walser zu beklagen.

Ich besuchte die traditionellen Gottesdienste in Wetzikon, Knabenschiessen, Basel und am 1. Advent im Conelli.

Alle Gottesdienste waren wie immer gut besucht. Der Knabenschiessengottesdienst könnte mit etwas Werbung auch bei der Zürcher Bevölkerung, etwas mehr Begeisterung hervorrufen.

Administrativ tat sich auch Einiges. Neues Logo, neues Briefpapier.

Die Kassaübernahme ging reibungslos und die Postweiterleitung des Postfaches klappt. Markus Bürgler arbeitete die ausstehenden Mitgliederbeiträge auf. Bis auf ein paar Wenige und 3 Austritte hat er die Altlasten bereinigt.

Roli Meier übernahm die Homepage und investierte sehr viel Zeit um die Seite ansprechend zu gestalten.

Dieses Jahr müssen wir wieder neue Flyer drucken lassen – das Format muss etwas grösser sein damit ein Einzahlungsschein hineingelegt werden kann.

Unsere geplante Reise nach Lourdes Ende März 2014 steht noch in der Schwebe, da wir bis jetzt nicht genügend Anmeldungen haben.

Mein Dank geht an Katharina Hoby für Ihren Einsatz, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste etc. etc.

Präsidentin: TPSC, Bea Mathys Büttiker, Hochstrasse 183, 8200 Schaffhausen Telefon: 079 677 53 04, E-Mail: präsidentin@tpsc.ch



Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin und alle Vorstands-Kollegen, für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz eurem eigenen Geschäft noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an alle Autoscooter-Besitzer und den Circus Conelli, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker